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с заседания районной Думы

дальнейший ход заседания про-
шел в привычном русле. депутаты 
начали обсуждение вопросов по-
вестки дня с внесения изменений 
в бюджет района 2011 года. глав-
ными вопросами предложенных 
администрацией изменений стали  
увеличение   расходов админи-
страции:  на проведение капиталь-
ного ремонта кровли дома № 82 по 
ул. арсеньева в п. кавалерово на 
основании решения кавалеров-
ского суда и  на финансирование 
иных межбюджетных трансфер-

тов высокогорскому поселению в 
сумме 180 тыс.рублей на выплату 
заработной платы бюджетникам. 
в итоге утверждение  думы полу-
чили изменения по доходам и рас-
ходам в сумме 2495,6 тыс. рублей.

глава района сергей Зайцев 
предложил к утверждению думы 
новую структуру администрации 
района, которая претерпела зна-
чительные изменения в сторону 
оптимизации отделов способом 
слияния шести отделов в три. дан-
ные изменения позволят сэконо-

мить значительную сумму бюджет-
ных средств.

Единогласно утверждены ито-
ги опроса жителей п. рудного по 
изменению статуса поселения. 
рудненским Муниципальным ко-
митетом готовится к отправке па-
кет документов на губернатора 
Приморского края, который будет 
представлять в Законодательном 
собрании Приморского края  дан-
ную инициативу.

Принято решение о «Перечне 
услуг предоставляемых админи-
страцией района населению» и «По-
рядке определения размера платы 
за оказание услуг». в дальнейшем 
предстоит работа по созданию   
центра по оказанию муниципаль-
ных услуг, который будет работать 
по принципу единого окна, когда 
любой гражданин сможет обра-
титься с заявлением на оказание 

муниципальной услуги без сбора 
необходимых справок и подтверж-
дений, этим будет заниматься но-
вая служба самостоятельно.

Принята к сведению инфор-
мация администрации района 
о ходе подготовки жилищно-
коммунального комплекса к ото-
пительному периоду 2011-2012 
гг., а также о летнем отдыхе детей 
и ходе подготовки школ района к 
новому учебному году.

Поддержано обращение думы 
Ханкайского муниципального 
района в адрес Президента россии 
по вопросу пересмотра целевого 
значения числа учеников, прихо-
дящихся на одного учителя с 15 на 
10 человек, а соотношение проче-
го персонала к педагогическому с 
53%  на  75%, что позволит выжи-
вать малокомплектным школам,  в 
том числе и нашего района.

кроме этого депутатами внесены 
изменения в два предыдущих ре-
шения думы, касающихся кодекса 
этики муниципальных служащих 
и организации мероприятий по 
мобилизационной подготовке в 
районе. также признан  утратив-
шим силу один муниципальный 
правовой акт.

в заключении заседания утверж-
ден план работы думы на третий 
квартал 2011 года.

Подробно ознакомиться с ин-
формацией о принятых решениях  
думы можно в бюллетене органов 
местного самоуправления кавале-
ровского муниципального района 
«кавалеровские вести», который 
имеется в библиотеках  и админи-
страциях   поселений.

Ю.баДулин, 
заместитель председателя 

Думы.  

Депутаты проявили милосердие
Достаточно неординарно началось очередное заседание Думы, 

состоявшееся 22 июня 2011 года. в начале заседания было предо-
ставлено слово отцу Ольги соломиной  - девушки с тяжелым забо-
леванием головного мозга, который в отчаянной борьбе за жизнь 
дочери обратился к депутатам с просьбой оказать посильную мате-
риальную помощь в сборе средств на проведении сложной опера-
ции силами южнокорейских врачей. Однозначным решением  депу-
татов было собрать деньги и в ближайшие дни передать родителям 
девушки с надеждой на благополучный исход операции.

игра-викторина

лето — это не только время 
отдыха, занятий спортом и воз-
можность укрепить здоровье. 
лето — это время самых длин-
ных каникул. задача взрослых, 
педагогов, родителей организо-
вать детский отдых так, чтобы 
он был не только насыщенным и 
интересным, но и безопасным. 

23 июня семь команд  из ла-
герей с дневным пребыванием  
собрались в Центре детского 
творчества п. кавалерово, что-
бы принять участие в районной 
игре – викторине «Мы за безо-
пасность!». главная цель данного  
мероприятия - научить детей за-
ботиться о собственной безопасно-
сти, предупредить детский травма-
тизм и напомнить об элементарных 
правилах безопасного поведения 
во время летних каникул. 

ребята в ходе игры, путешествуя 
по станциям города безопасинска, 
согласно маршрутным листам, от-
гадывали кроссворд на противо-
пожарную тематику, называли все 
службы спасения, номера телефо-
нов, по которым их можно вызвать, 
собирали фотографию-мозаику с 
изображением пожарной машины, 
называли назначение, вид, марку 
этого транспортного средства.

на станции «безопасная» ребя-
там предлагалось за две минуты 
дать как можно больше правиль-
ных ответов на вопросы  дорожно-
транспортной викторины. выбрать 
одно верное решение  из пред-
ложенных в непростых ситуациях 
антитеррористической  тематики 
ребятам  необходимо было на стан-
ции «антитеррористическая». са-
мым  увлекательным  был игровой 
конкурс на станции «спасательная». 
непростое занятие  перенести «ра-
неного» на носилках, оказать ему  
первую медицинскую помощь,  «за-
тушить» пожар, перенося  ведром 
воду, правильно пройти в задым-
лённом помещении и всё это вы-
полнить быстро, на время.

Закончилась игра, жюри под-
вело итоги: первой, набрав наи-

большее количество баллов, стала 
команда «Пожарники» средней 
школы № 1 п. рудный.  на втором 
месте  ребята из команды «непосе-
ды» средней школы № 3 п. кавале-
рово.  команда «Чудаки» детского 
оздоровительного центра «Факел» 
заняла третье место.  команды-
победительницы были награжде-
ны грамотами, а участники полу-

чили сладкие призы. 
организаторы  мероприятия  

надеются на то, что  дети, прини-
мавшие участие  в игре-викторине  
«Мы за безопасность!»  никогда не 
забудут о самом главном – о своей  
собственной безопасности.

т. авраМенкО, ведущий 
специалист отдела народного 

образования. 

«Мы – за безопасность»
Отделом архитектуры администрации кавалеровского муни-

ципального района ведется работа по выявлению неучтенных зе-
мельных участков земель населенных пунктов, расположенных 
на территории кавалеровского района, а также информирование 
землепользователей и землевладельцев, данных участков, о необ-
ходимости оформления правоустанавливающих документов на зе-
мельные участки и постановки их на государственный кадастровый 
учет.

выдано 5 разрешений на строительство и реконструкцию жилых и 
общественных зданий.

в соответствии с концепцией административной реформы в россий-
ской Федерации, ведется работа по разработке и утверждению адми-
нистративных регламентов по предоставлению муниципальных услуг.

Проведены публичные слушания по вопросу изменения вида раз-
решенного использования земельного участка находящегося в 15 м по 
направлению на восток от дома по ул.строительная, 2, п.кавалерово.

***
24 июня 2011 г. комиссией по делам несовершеннолетних и за-

щите их прав совместно с ОвД проведен рейд по выявлению несо-
вершеннолетних, находящихся в темное время суток в обществен-
ных местах. 

в ходе мероприятий выявлено две несовершеннолетних девочки в 
возрасте 12 лет. Переданы родителями, которые привлечены к админи-
стративной ответственности.

24 июня в кавалеровском районе вышел в свет первый номер мо-
лодежной газеты «Форвард», посвященный выпускникам школ.

***
Отделом государственной жилищной инспекции администра-

ции осуществлена  проверка исполнения предписания по ранее 
проведенной проверке и. п. «елесин а. б.». 

в ходе проверки  установлено, что выявленные проверкой, прове-
денной ранее нарушения не устранены, предписание не исполнено. в 
результате проверки составлен протокол об административном право-
нарушении в отношении индивидуального предпринимателя Елесина 
алексея борисовича по ст. 19.5 коаП рФ. Материалы подготовлены для 
передачи в 71 судебный участок кавалеровского района. 

***
25 июня на площади Дк им.арсеньева прошли соревнова-

ния  поуличному  баскетболу посвященный Дню молодежи, в со-
ревнованиях приняли участие команды из  г.дальнегорска, п.ольга,  
п.кавалерово.

25 июня на стадионе «труд» п.кавалерово прошла очередная встреча 
на Первенство Приморского края по футболу между командами «кри-
сталл»  п.кавалерово и «Звезда» с.Чугуевка. Матч закончился со счетом 
2:1 в пользу команды «кристалл».

 в актовом зале районной администрации состоялось вручение ком-
плектов футбольной формы игрокам команды «кристалл», от офици-
ального партнера компании асо-1. 

Новости 
короткой строкой
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новости
1 июля  2011 года исполнилось 

90 лет участнику великой Отече-
ственной войны костину нико-
лаю алексеевичу, прошедшему 
дорогами войны с 1941 по 1945 
года и закончившему её в бер-
лине.

родился, коля в сибири, в крас-
ноярском крае. в семилетнем воз-
расте остался без отца. Мать одна 
воспитывала четверых детей. коля 
как мог помогал маме и поэтому 
с детства он познал тяжесть кре-
стьянского труда.

с первых дней начала великой 
отечественной войны костин 
был призван в ряды красной 
армии. с такими же призывни-
ками он прибыл во владивосток. 
Здесь его направили на курсы 
водителей грузовых машин. 
После окончания курсов нико-
лай был направлен на Запад в 
действующую армию в 431 от-
дельный танковый батальон. на 
своей полуторке он подвозил 
боеприпасы к передовой. когда 
началась блокада Ленинграда, 
костин по «дороге жизни» до-
ставлял в Ленинград продукты, 
одежду, оружие, а оттуда вывоз-
ил раненых, истощенных детей, 
женщин на «большую землю». 
не раз николай алексеевич под-
вергался фашистских обстрелам 
самолетов и немецких орудий. 
но как говорится: бог миловал 
его. И за всю войну он не полу-
чил никаких ранений. дорогами 
войны костин прошел всю Евро-
пу и закончил ее в берлине, где 
и расписался на стенах рейхста-
га. Ещё, около четырёх месяцев 
он оставался в берлине, выпол-
няя отдельные поручения ко-
мандования наших войск. о том 
как воевал николай алексеевич 
говорят его награды: орден от-
ечественной войны, медали: «За 
отвагу», « За боевые заслуги», « 
За взятие берлина», «За Победу 
над германией».

После демобилизации, костин 
приехал во владивосток, где стал 
работать в железнодорожном 
дПо слесарем. Здесь он женился. 

в 1948 году у них родилась дочь, 
а в 1949 году сын. кстати сейчас 
у николая алексеевича четверо 
внуков и пятеро правнуков.

в 1955 году семья костиных 
переехала жить в поселок кава-
лерово. Здесь он устроился на 
работу в Левицкую партию, где 
проработал водителем 23 года. 
Ушел на пенсию в 1978 году.

годы берут своё. костин очень 
болен ему требуется постоян-
ный уход. И нормальные условия 
проживания. а таких условий у 
его нет, дом где он проживает 
старый ветхий. благо, что его ча-
сто навещает дочь, внуки и помо-
гают ему. Есть государственная 
программа обеспечения участ-

ников войны хорошим жильем . 
костин поставлен на очередь в 
2010 году на получение кварти-
ры, но пока никаких подвижек 
по этому вопросу нет.

Уважаемый николай алексее-
вич, от имени районного сове-
та ветеранов поздравляю вас 
с юбилейным днем рождения 
и желаю вам меньше болеть и 
прожить еще столько сколько 
сможете.

да хранит вас господь бог!
а. батиенкО, 

член районного совета вете-
ранов войны и труда.

Фото военных лет: крайний спра-
ва костин н. а. со своими боевыми 
друзьями.

Поздравляем 
с 90-летним юбилеем!

Молодежные организации получат 
дополнительную поддержку

«круглый стол» на тему «проблемы правового регулирования 
деятельности некоммерческих организаций» прошел во владиво-
стоке. 

в нем приняли участие представители управления по делам моло-
дежи Приморского края, управления Министерства Юстиции по При-
морскому краю, преподаватели двФУ и члены молодежного совета при 
Законодательном собрании Приморского края. 

они обсудили механизмы поддержки некоммерческих организа-
ций, в том числе молодёжных, со стороны государства. «в настоящий 
момент мы поддерживаем молодёжь только в рамках проведения раз-
личных мероприятий, а этого недостаточно», отметил в своем высту-
плении и.о. начальника управления по делам молодежи Приморского 
края александр Логунов. 

Участники «круглого стола» рекомендовали Законодательному со-
бранию разработать и принять Закон Приморского края «о поддержке 
социально-ориентированных некоммерческих организаций в Примор-
ском крае». а также обратиться в государственную думу с законода-
тельными инициативами о внесении изменений в Федеральный Закон 
«о государственной поддержке молодежных и детских общественных 
объединений» и «о размещении заказов на поставки товаров, выпол-
нение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных 
нужд» в части установления «облегченного» режима правового регу-
лирования для молодежных общественных объединений. 

в приморье открыты социально-
игровые комнаты для детей и школьников

в пяти филиалах приморского центра социального обслужива-
ния населения открыты бесплатные социально–игровые комна-
ты. здесь родители могут оставить ребенка на некоторое время 
под присмотром взрослых. 

социально-игровые комнаты работают во владивостоке, спасске, 
Партизанске, Уссурийске и Хороле. они оборудованы развивающими 
настольными играми, книгами, материалами для поделок. для ребят 
постарше есть компьютеры. кроме того, посещение игровых комнат - 
это хорошая возможность пообщаться со сверстниками для малышей, 
которые по каким-либо причинам не ходят в детские сады. 

При создании социально-игровых комнат специалисты отдела по ра-
боте с семьей и детьми Приморского центра использовали опыт коллег 
из кемерова, где такие досуговые комнаты созданы на базе библиотек 
и студенческих общежитий. специалисты убеждены, что эта форма ра-
боты будет востребована, особенно там, где остро стоит вопрос с до-
школьными учреждениями. Пока мамы занимаются своими делами, 
с детьми работают социальные педагоги и психологи. а школьникам 
помогут выполнить домашнее задание, что также актуально при дефи-
ците групп продленного дня. 

как сообщили в департаменте социальной защиты населения При-
морского края, в крае работа в этом направлении продолжается, под-
ыскиваются подходящие помещения, идет подбор кадров, а значит, 
возможность обратиться за такой помощью к специалистам появится 
у жительниц других районов Приморья. 

еще 175 приморских ветеранов улучшат 
жилищные условия в этом году

в приморском крае продолжается работа по обеспечению жи-
льем ветеранов великой Отечественной войны. только с начала 
этого года 138 ветеранов, имеющих право на получение жилья, от-
праздновали новоселье. на эти цели из федерального бюджета в 
марте 2011 года поступило более 172 миллионов рублей. 

дополнительно из федерального бюджета Приморскому краю выде-
лено 220,9 миллиона рублей, которые в ближайшее время поступят в 
бюджет Приморского края. Это позволит улучшить жилищные условия 
ещё 175 ветеранам. 

напомним, всего с момента реализации соответствующего указа Пре-
зидента в Приморье улучшили свои жилищные условия 1719 ветеранов. 

как рассказали в департаменте социальной защиты населения При-
морского края, наряду с приобретением жилья на вторичном рынке за 
счет средств социальной выплаты, ветеранам предоставлена возмож-
ность участия в долевом строительстве. И ветераны активно ей пользу-
ются. 

сегодня на территории края строится жилье в артеме - 60 однокомнат-
ных квартир в двух жилых домах и находке - 63 однокомнатных кварти-
ры в пяти жилых домах. дома, построенные по современным технологи-
ям, будут сданы «под ключ». рядом с ними, для максимального удобства 
пожилых людей, расположены остановки общественного транспорта.  

сегодня активизирована индивидуальная работа с каждым ветераном 
по подбору жилья на первичном и вторичном рынках, в строящихся до-
мах. ветеранам, желающим обменять имеющееся жилье на квартиры 
большей  площади за счет средств социальной выплаты, оказывается 
помощь в поиске вариантов. 

соответствующими федеральными структурами - Федеральная служ-
ба государственной регистрации, кадастра и картографии, Федеральное 
бюро технической инвентаризации - ветеранам оказывается содействие 
в ускорении оформления необходимых документов.

пресс-служба апк.

во втором полугодии 
этого года администра-
ция кавалеровского го-
родского поселения при-
ступит к ремонту местных 
дорог. часть из них под-
сыпят и отгрейдеруют, а 
часть – заасфальтируют. 

в списке на подсыпку 
и грейдеровку – 19 улиц. 
на них вывезут около 50 
машин грунта. Эти дороги 
частично отремонтируют, 
особенно самые «гнилые» 
места. грейдер для выпол-
нения работ предоставит 
филиал «Примавтодо-
ра». в рамках реализации 
краевой программы по 
выполнению наказов из-
бирателей на условиях 
софинансирования с мест-
ным бюджетом будут ча-
стично заасфальтированы 
участок от Загса до объ-
ездной дороги (здесь же, 
в центре кавалерова, сделают 
тротуары для пешеходов и во-
доотвод), участок от рестора-
на до автовокзала и магазина 
М.таЛбакова, участки по ул. 

Черемуховая, арсеньева, пер. 
бархатный и др. Из краевого 
бюджета на асфальтирование 
этих дорог будет выделено 5,2 
млн руб., из местного бюджета 
– около 500 тыс. руб. ремонти-

ровать дороги кавалерова бу-
дут филиал «Примавтодора», 
помогут и местные предпри-
ниматели. 

александра егОрОва.
Фото автора.

Местные дороги отремонтируют
благоустройство
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неизведанное

Красный дождь - 
внеземная форма жизни?

в июле 2001 г. дальнегорский 
геолог александр Иванченко 
приехал на свою дачу возле ключа 
резаного. он и его жена увидели, 
что крыша дачи и теплицы по-
крыта слоем красноватого осадка 
после прошедшего ночью дождя. 
Это поразило геолога, и он собрал 
красный осадок с крыши теплицы 
и передал его как нечто аномаль-
ное биологу и исследователю ано-
мальных явлений валерию дву-
жильному. 

необычная находка
не только Иванченко был сви-

детелем этого необычного яв-
ления. так, работник ППо «бор» 
геннадий селедуев, выйдя утром 
с проходной «бора», увидел, что 
его синие «Жигули» были почти 
красного цвета. в дальнейшем 
в.двужильный провел опрос жи-
телей, где еще выпадал красный 
осадок. наиболее интенсивным 
был красный дождь в Чугуевском 
районе, в кокшаровке, кавалеро-
ве. в кавалерове им были покры-
ты крыши домов, балконы… Это 
явление, выпадение красного до-
ждя, произошло дважды – в июле 
и сентябре 2001 г. образцы про-
лежали в фондах в.двужильного 
10 лет, и лишь недавно, в декабре 
2010 г., он обратил внимание на 
это вещество, оставшееся после 
красного дождя. Интуиция подска-
зывала ученому: здесь явно что-то 
необычное. он сделал спектраль-
ный анализ вещества – и был по-
ражен. в этом осадке был кремний, 
свинец. на рентгене обнаружи-
лись алюмосиликаты (глинистый 
материал), кварц-кристобалит, не-
известные аморфные фазы. Мате-
риал содержал более 3% железа, 
кальция, более 3% магния, 0,5% ба-
рия, 0,03% циркония. такой набор, 
сделал вывод биолог двужильный, 
абсолютно не характерен для спор 
грибков, водорослей. 

Под микроскопом открылось 
следующее: красные клетки, зеле-
ные гранулы, не имеющие клеточ-
ного строения даже под большим 
увеличением. особенно поразили 
исследователя красные клетки и 
так называемые «ленты», в кото-
рые были упакованы эти красные 
клетки. ничего подобного биолог 
двужильный ранее не видел.   

Цветные осадки – не  
редкость  на земле

Пытаясь изучить историю во-
проса, в.двужильный выяснил вот 
что. в 2005 г. во владивостоке на 
Чуркине выпал на частный дом по-
хожий рыжий осадок, описанный в 
«комсомолке» за октябрь. в статье 
указывалось о пыли, принесенной 
монгольской бурей. Эту пыль ис-
следовали ученые бПИ, тИбоХа, 
двгУ. судя по разнобою заклю-
чений, ученые так и не пришли к 
конкретному заключению, что это 
было. специалисты двгУ сочли, 
что это споры грибов. Ученые тИ-
боХа сделали вывод, что это пыль-
ца, а не споры грибов. Ученые бПИ 
сказали – это микроскопические 
споры грибов Монилия ситофиля. 
версия про грибок Монилия, по 
мнению двужильного, несостоя-
тельна: он обитает на багульнике, 
листьях брусники и фруктовых де-
ревьях, чего под владивостоком 
нет. сомнительно, чтобы Монилия 

могла бы дать такое гигантское 
количество спор, да еще над круп-
ным морским городом. 

были ли эти «споры» похожи на 
красные клетки из дальнегорска? 
для этого надо было бы сравнить 
те и другие образцы, а «спор» из 
владивостока у двужильного не 
оказалось.       были и попытки объ-
яснить красный дождь принесен-
ной из пустыни Монголии пылью, 
и спорами грибов, и пыльцой, как 
уже говорилось. все эти предполо-
жения, по мнению в.двужильного, 
не имеют ничего общего с исти-
ной. так, масса выпавшего сухого 
красного осадка дождя в дальне-
горске составляла 40 кг на 100 кв. 
м. очевидцы из Чугуевского райо-
на говорят о еще большей толщи-
не осадка, превышающей массу в 
40 кг. для спор грибков это просто 
фантастическая масса.   

вряд ли можно считать выпав-
шими спорами и такое явление, 
имевшее место в Италии 15 мая 
1890 г., когда похожее на кровь ве-
щество выпало в калабрии. 8 мар-
та 1876 г. в сШа в кентукки люди 

стали очевидцами выпадения 
«мясных хлопьев». были и приме-
ры в других странах. 

красный дождь выпадал в наше 
время и в Индии, в штате керала в 
июне и сентябре 2001 г. практиче-
ски в одно и то же время, что и над 
дальнегорском. 
составные части 
дальнегорского 
красного вещества

в отличие от индийского дождя 
в дальнегорском найдено боль-
шое разнообразие форм клеток. 
Это веретенообразные клетки раз-
мером с фильтрующийся вирус в 
нанометрах, полые микротрубоч-
ки с перегородками, странные зе-
леные гранулы, не имеющие кле-
точного строения, обилие красных 
клеток. диаметр красных клеток – 
10 микрон, в то время как споры 
Монилии – всего 3 микрона. кроме 
того, в составе красного вещества 
обнаружены «ленты» - плоские об-
разования длиной до 1 микрона, 
внутри которых находится крас-
ные клетки. 

видимо, отдельные красные 
клетки образовались в итоге раз-
рушения лент при взрыве и раз-
рушении кометы в верхних слоях 
атмосферы. доказательство – ряд 
фотоснимков двужильного с опти-
ческого микроскопа. на ряде лент 

видны тонкие стеклоподобные 
нити и «ежики», состоящие из та-
ких же нитей. Это так называемые 
«волосы Пеле» или стримерглас-
сы, которые образуются при вы-
соких температурах и больших 
давлениях. такие нити образуются 
при взрывах метеоритов, поэтому 
совершенно ясно, что это – при-
шельцы из космоса… Эти ленты, 
вероятно, являются защитной обо-
лочкой, капсулой от неблагоприят-
ной внешней среды. они пористые 
и напоминают губчатую кость.  

тайны красных 
клеток

в разрезе большая часть клеток  
имеют гантелеобразную форму 
и сильно похожа на эритроциты 
крови, но боковая часть оболочки 
клетки очень толстая. И еще стран-
ность: эта оболочка отражает сол-
нечные лучи так, как если бы она 
была стеклянной. Первоначально 
двужильный полагал, что она дей-
ствительно стеклянная, так как 
наши животные и растительные 
клетки не могут отражать лучи 

света, это исключено. но микро-
зондовые анализы на электрон-
ном микроскопе показали, что 
оболочка состоит из углерода от 
48 до 70%, из кислорода (около 
50%), кремния (от 4 до 30%), из ка-
лия и кальция (около 2-3%). водо-
род прибор не видит, а вот азота 
вообще даже следов не обнару-
жено. а в земной жизни азот есть 
везде и во всех клетках. кстати, 
недавно американцы столкнулись 
с таким же необычным явлением, 
анализируя органическое веще-
ство из метеоритов – они также не 
обнаружили азота. 

самое поразительное в этих ми-
крозондовых анализах – находка 
элемента тулия в составе оболоч-
ки клетки. Известно, что тулий вхо-
дит как примесь в иттриевые зем-
ли и его получают при разделении 
его от иттрия, отдельно он вообще 
не встречается. возникает вопрос: 
если тулий один, то его получили 
искусственно?..

главный вопрос: из чего состоит 
оболочка клетки? так как кремния 
в ней очень мало, остается пред-
полагать, что она состоит из очень 
прочного углеродного полимера, 
неизвестного на Земле, с включе-
ниями кальция и кремния. никаких 
сомнений в том, что это органика, 
нечто живое! высокое содержание 
углерода само за себя говорит.

Попытки двужильного культиви-
ровать эти клетки пока большого 
успеха не имели. они жили и раз-
множались в течение нескольких 
суток, затем гибли, превращаясь в 
серую труху, что также позволяет 
утверждать, что они не из нашего 
мира. Интересно, что весь выпав-
ший в дальнегорске красный оса-
док так же загадочно исчез с крыш, 
балконов, почвы. 

Под микроскопом хорошо было 
видно, что клетки начинали раз-
множаться, их количество резко 
увеличивалось, но ни одной де-
лящейся клетки двужильный не 
видел. Поэтому как они размно-
жались, непонятно… клетки ока-
зались тяжелее воды – они тут же 
ложились на дно сосуда с водой. 
Если бы это были земные клетки, то 
условия лета – высокая влажность, 
высокие температуры – создали бы 
прекрасные условия для их раз-
множения в водоемах, на почве, но 
этого не произошло. остается лишь 
гадать, как они жили там в своем 
мире, что не выдержали тепличных 
земных условий? на какой плане-
те солнечной или другой систем?.. 
возможно, на спутнике Юпитера 
– Европе? Этот спутник Юпитера 
имеет толстый слой ледяной коры, 
под которым, как полагают амери-
канцы, находится огромный океан, 
заселенный живыми существами 
и микроорганизмами. красные 
трещины в ледяной коре хорошо 
отсняты американским спутником. 
Ученые полагают, что красный цвет 
– это красные водоросли или бак-
терии. двужильный полагает, что 
крупный метеорит мог «выбить» 
куски «красного» льда с Европы, и 
они могли попасть на Землю в виде 
ледяной кометы.

Химически стойкие 
«оловянные 
солдатики»

в.двужильный подвергал лен-
ты и красные клетки воздействию 
концентрированной азотной кис-
лоты и щелочи. 95% клеток совсем 
не пострадало, и лишь у 5% разру-
шена оболочка клеток. Затем вале-
рий двужильный погрузил клетки 
в жидкий азот, и вновь только 5% 
клеток оказались с разорванными 
оболочками. кстати, эти клетки не-
сколько часов находились в воде, 
поэтому лед должен был их разо-
рвать. 

такие чудовищные испытания 
наши земные клетки – водоросли, 
грибки, споры и прочее – просто 
не выдержали бы, от них бы оста-
лось мокрое место. а эти красные 
клетки продолжали еще некото-
рое время жить. нет, не здешние 
это «гости»!..

откуда на Земле эти «пришель-
цы»?..

все планеты солнечной системы 
в приличных количествах содер-
жат азот. Поэтому красные клетки 
– это, возможно, форма жизни из 
другой звездной системы. 

У валерия двужильного есть 
несколько версий происхожде-
ния загадочных красных клеток. 
они основаны на проведенных 
исследованиях. Первая: один из 
осколков ледяной кометы, содер-
жавшей внеземную форму жизни, 
при взрыве кометы в атмосфере 
над Индией, отлетел в сторону 
Приморского края, где и выпал 
ночью с дождем. вот только эта 

часть кометы содержала большее 
разнообразие форм жизни, чем 
досталось индийцам. о «лентах» у 
них нет упоминаний. 

вторая: это форма жизни из 
иного пространства. Почему нет?!. 
некоторые косвенные факты на 
это могут указывать, в частности, 
слишком большое количество 
выпадающих красных клеток на 
протяжении всей истории челове-
чества. они выпадали и в средние 
века, и в наше время. 

третья гипотеза: это наша земная 
древнейшая форма жизни, суще-
ствовавшая 2-3 миллиарда лет на-
зад на нашей планете. Это древние, 
простейшие клетки прокариоты, 
не имеющие ядра и, скорее всего, 
наследственных кислот рнк и днк, 
населявшие нашу Землю около 3 
млрд. лет назад. Эта форма жизни 
была выброшена в космос в резуль-
тате удара о Землю крупного мете-
орита. он-то и вызвал выброс воды 
вместе с клетками-прокариотами, 
которые долго находились в кос-
мосе, пока их орбита не совпала с 
земной. к слову, специалисты из 
наса доказали, что на спускаемом 
лунном модуле с астронавтами, на 
его внешней оболочке, при возвра-
щении на Землю микроорганизмы, 
побывавшие в открытом космосе, 
остались живы! а ведь раньше счи-
талось, что глубокий вакуум, сверх-
низкие температуры и губительная 
солнечная радиация должны были 
уничтожить любые живые орга-
низмы, но этого не произошло! так 
что эта версия двужильного имеет 
право на жизнь. 

кстати, имеются доказательства 
того, что эти клетки очень долго 
путешествовали в условиях космо-
са – вакуума и сверхнизких темпе-
ратур. около 30-40% клеток имеет 
отслоение, или так называемые 
сколы на поверхности оболочек 
клеток, которые могут возникнуть 
только при сверхнизких темпера-
турах. Это видно на  фото с элек-
тронного микроскопа.

вместо эпилога. 
но точку ставить 
рано…

неутомимый исследователь 
всего аномального, валерий дву-
жильный не намерен ставить точ-
ку в этой истории. он будет про-
должать исследования красных 
клеток. Ждет результаты от питер-
ских биологов и от друга – физика-
ядерщика Игоря окунева. 

в планах двужильного – сделать 
еще два важных анализа красно-
го вещества – на состав изотопов 
углерода, чтобы найти те изото-
пы, что доказали бы длительное 
путешествие в космосе красного 
дождя. И второй анализ – нужно 
определить классы органических 
соединений и понять, чем они от-
личаются от тех, что входят в зем-
ные организмы. Правда, для двух 
анализов осталось слишком мало 
материала. Придется остановить-
ся хотя бы на анализе на изото-
пыуглерода. тогда по ним можно 
будет определить и возраст крас-
ных клеток. 

александра егОрОва.
на снимке – красные клетки. 

Фото с электронного (черно-
белое) и оптического микроскопа 
(цветные). 
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ритуальная служба «свеча»: ул. больничная, 3 (рядом с моргом). тел.: 9-44-06; 9-29-95; сот. 89242448324.
Принимаем заказы в рассроЧкУ до 6 мес. на изготовление памятников из натурального камня (от 6000 руб.) и 

мраморной крошки (от 2700 руб. комплект), оградок, столов, лавочек, фотокерамики, гравюр портретов. Предо-
ставляем ритуальные атрибуты: гробы, венки, траурные ленты, ткань, кресты, предметы для церковного обряда.  
Полный комплекс ритуальных услуг: могила, гроб, услуги транспорта и т.д. круглосуточный вывоз усопших в морг. 
Участникам вов, умершим после 12.06.1990 г., - бесплатные памятники. 

теплЫй ДОМ
преДлагает:

сертифицированные пластиковые окна
«MONTBLANC» заводского производства
алюминиевые раздвижные лоджии
балконы
рольставни
теплые полы
натяжные потолки
вертикальные, горизонтальные, 
картинки, рулонные жалюзи - в ассортименте

устанОвка, гарантия, скиДки, креДит. 
тел. 8 (42375) 9-21-30. адрес: п. кавалерово, ул. арсеньева, 50. 

Магазин «четыре башни».

ИП коЛЕснИков а.н.

Продают
3-комн. квартиру старой пла-

нировки, в центре поселка. тел. 
89532017729.

1-комн. квартира 35 кв. м. в 
центре п. кавалерово 1 этаж. тел. 
9-76-07.

срОчнО продаётся малосемей-
ка ул. невельского 74-124. Цена 
450 тыс. руб., торг. тел. 9-66-69, 
9-15-43,89244371589,89242673708.

Цыплят бройлерных от су-
точных; перепелки несушки; 
перепелки суточные. тел. 8-4234-
331041, 8-4234-213354. доставка.

корову 3 отёл и телочку. тел.: 
89242445748.

Дрова мягких и твердых пород. 
тел. 9-65-26, 89089979314.

Дубовые отходы (2 метра) по 
цене 600 рублей за куб. (пенсионе-
рам по 550 руб.) и обрезки от бру-
сков по цене 900 руб. за куб. м с 
доставкой. обращаться по телефо-
нам: 89242498392 и 89089906893.

Купят
вагончик вахтовый б/у мож-

но на шасси. требуется услуга 
лесопиления круглого леса. тел.: 
89242551120.

Услуги
привезу гравий, глину, 

землю и другое. тел. 9-16-57, 
89149635828.

привезу дрова, гравий, песок. 
тел. 89532087069.

Разное
Утерянный Инн сер. 25 № 

003074898 на имя ЖелуДкОвОй 
елены александровны считать 
недействительным.

Утерянный огрн сер. 25 № 
003104418 на имя ЖелуДкОвОй 
елены александровны считать 
недействительным.

Уважаемые читатели 
газеты «Авангард»!

Напоминаем вам, что вы мо-
жете подписаться на газету 
как в почтовых отделениях, 
так и оформить альтернатив-
ную подписку в редакции. Стои-
мость альтернативной подпи-
ски на полугодие – 138 руб., для 
пенсионеров – 126 руб., на месяц 
– 23 руб., для пенсионеров – 21 
руб.

ПримечАНие: читатели, 
оформившие альтернативную 
подписку, забирают газеты в ре-
дакции.  Газета домой не достав-
ляется.

п р О т О к О л № 68
публичных слушаний по вопросу изменения вида 

разрешенного использования земельного участка в 15 м по 
направлению на восток от дома 

по ул.строительная, 2, п.кавалерово.

20 июня 2011 года      п.кавалерово

ПрИсУтствоваЛИ: 
Жители района – 2 человека.
ведущий публичных слушаний – Леонтьева а.с.
секретарь публичных слушаний – величко Л.а.

 повестка дня публичных слушаний
Проведение публичных слушаний по вопросу изменения вида 

разрешенного использования земельного участка в 15 м по направлению 
на восток от дома по ул.строительная, 2, п.кавалерово с существующего 
– «для производственной деятельности-эксплуатации котельной» на 
другой вид использования – «для строительства гаража».

сЛУШаЛИ: Леонтьева а.с. – и. о. начальника отдела архитектуры 
администрации кавалеровского муниципального района.

ознакомила с порядком проведения публичных слушаний. рассказал, 
что планируется изменить вид разрешенного использования земельного 
участка, площадью 799 кв.м., находящегося в 15 м по направлению на 
восток от ориентира – дома, расположенного за пределами участка,  
адрес ориентира: Приморский край, кавалеровский район, п.кавалерово, 
ул.строительная, 2, с существующего – «для производственной 
деятельности-эксплуатации котельной» на другой вид использования – 
«для строительства гаража».

вопросов и предложений не поступило.
рЕШИЛИ: 

1. Изменить вид разрешенного использования земельного участка, 
площадью 799 кв.м., находящегося в 15 м по направлению на восток 
от ориентира – дома, расположенного за пределами участка,  адрес 
ориентира: Приморский край, кавалеровский район, п.кавалерово, 
ул.строительная, 2, с существующего – «для производственной 
деятельности-эксплуатации котельной» на другой вид использования – 
«для строительства гаража».

2. опубликовать данный протокол в районной общественно-
политической газете «авангард».

ведущий публичных слушаний
      а.с. леОнтьева. 

секретарь публичных слушаний
     л.а. величкО.

администрация кавалеровского муниципаль-
ного района планирует предоставить в аренду 
земельные участки:

- ООО «волна», площадью 3782 кв.м., для рекреа-
ционной деятельности – реконструкции базы отды-
ха, участок находится примерно в 5010 м по направ-
лению на север, от ориентира – вершина г.тура (190) 
кавалеровского района;

- чередниченко с.г., площадью 812 кв.м., для стро-
ительства автосервиса, участок находится примерно 

в 50 м по направлению на северо-запад, от ориенти-
ра – здание, расположенного за пределами участка, 
адрес ориентира: п.кавалерово, ул.Первомайская, 1.

Предлагаем всем заинтересованным лицам про-
ведение общественного обсуждения о возможности 
использования земельных участков. Замечания и 
предложения будут приниматься в письменном виде 
в течение одного месяца с момента опубликования 
настоящего объявления по адресу: п. кавалерово, 
ул. арсеньева, 104 каб. 38 отдел архитектуры.

администрация кавалеровского муниципального района сообщает о предоставлении стурову р.а. 
земельного участка из земель сельскохозяйственного назначения, находящегося примерно в 7170 ме-
трах по направлению на северо-восток от ориентира - дома, расположенного за пределами участка, адрес 
ориентира: Приморский край, кавалеровский район, с. Зеркальное, ул. Молодежная, 2, общей площадью 
30000 кв.м., в аренду для целей не связанных со строительством: для ведения личного подсобного хозяй-
ства.

ТРЕБУЮТСЯ
в муниципальное учреждение «технический центр» срочно требуется энергетик на 0.5 ставки, с 

опытом работы, имеющий  средне-техническое образование и  4 группу допуска.
обращаться в администрацию кавалеровского муниципального района  кабинет    № 3   или по телефону 

9-13-30.     

как сообщили в департаменте, 
из них 50 человек уже получили 
субсидии из краевого и федераль-
ного бюджетов на приобретение 
или строительство домов. осталь-
ные заявки будут профинансиро-
ваны в ближайшее время. 

общая выплата участникам про-
граммы с начала года составила 
более 34,5 миллиона рублей из 
федерального бюджета и 12,8 мил-
лиона рублей – из краевого. 

наиболее активно в этом году в 
программе участвуют жители ар-
тема, а также кировского и Хороль-
ского районов. Это специалисты 
агропромышленного комплекса – 
агрономы, механизаторы, доярки,  
ветеринары, и также работники 
социальной сферы. 

напомним, что в Приморье 
программа «социальное разви-
тие села» действует с 2006 года 
и дает хорошие результаты. бла-

годаря программе за последние 
пять лет 485 молодых семей и 
специалистов обзавелись соб-
ственным жильем. как показала 
практика, получив собственную 
квартиру, большинство семей 
решаются на второго и даже тре-
тьего ребенка. 

главный смысл этой работы – 
привлечение и закрепление на 
селе профессиональных кадров. 
«свое жилье позволит примор-
цам с уверенностью смотреть в 
будущее, работать на родной зем-
ле, растить и воспитывать детей», 
- подчеркивает сергей дарькин. 

пресс-служба апк.

национальные проекты 

98 приморских семей приобретут 
жилье на селе благодаря поддержке 
из краевого бюджета

в этом году уже 98 семей из приморья стали участниками крае-
вой целевой программы «социальное развитие села». комиссия де-
партамента сельского хозяйства и продовольствия края приняла и 
одобрила заявки от этих семей и специалистов, которые хотят жить 
и работать в приморской глубинке. 


